

EL DIARIO DE MURCIA

DIRECCION: CALLE DE SAN NICOLÁS, 22.

PERIÓDICO PARA TODOS

PRECIO: CUATRO REALES AL MES.

REVISTA LOCAL.

El ver todas las cosas por el lado bueno, el creerlo todo lo mejor posible, no es racional; pero el no ver de las cosas mas que lo que tienen de malo, é imaginarlo todo lo peor de lo peor, es absurdo.

Por desdichada que sea nuestra suerte, por mal que nos vaya todo, alguna vez hemos de poder decir lo que San Pedro en el evangelio de hoy: «Señor, bien estamos aquí.»

Jamás hemos de ver á la felicidad cara á cara, aquí sobre la tierra; pero cuando sintamos cerca de nosotros el ruido de sus invisibles alas; cuando caigan en nuestro corazon esas gotas de suavísima dulzura que manan de los goces puros del amor; cuando los sentimientos de religion y caridad renueven nuestro ser infundiéndole nueva y recentísima vida; cuando de algun modo, en fin, perciban nuestros ojos el resplandor, el vislumbre de la infinita felicidad á que se siente llamado nuestro espíritu; séale permitido á nuestra debilidad exclamar con el apóstol: «Bien estamos aquí:»

Hombres hay que no han encontrado, que no han tenido un momento de felicidad en toda su vida; pero no ha sido porque Dios no se haya transfigurado delante de ellos, ni porque no se les haya revelado la belleza y la verdad infinitas, no; ha sido porque ellos han ido siempre ciegos huyendo de la felidat, que les seguía de cerca, que les rodeaba, que les envolvía tal vez sin verla ellos.

«¡Tan feliz como podía ser ese hombre —se dice luego— y empeñarse en ser desgraciado! ¡Con esa mujer que tiene, que es una santa, con esos hijos tan buenos, con su posición, querido y bien mirado de todos que podía estar... y haberse perdido y rebajado de ese modo!»

Esto se dice de hombres de todas las clases, á quienes la conciencia pública acusa, con las palabras que antes hemos copiado, de tener la felicidad en su mano y despreciarla como cosa baladí.

Yo he visto á un padre estar jugando con un hijo suyo un rato bueno, después de la cena, cuando toda la familia rodeaba la mesa, en esa hora de las intimidades mas gratas. El pequeño saltaba sobre las rodillas del padre, le abrazaba el cuello, juntaba su carita de rosa con la barbuda de su padre, le tiraba de las orejas, lo besaba, loqueaba y hablaba con esa media lengua de los niños todo lo que habia oido en el día. Aquella criatura que se escabullía entre los brazos de su padre, producía, con sus besos, charla, risas y gritos, una música alegre que encantaba á su madre y llevaba á toda la casa, con su ruido, la alegría y el bienestar.

Pues bien, este hombre no estaba con-

tento allí: «Toma á este» le dijo á su mujer; y llorando el niño pasó á los brazos de su madre. El padre se dejó aquello, aquello que era una antesalita de la gloria, para... irse á jugar al golf. Ciertamente el hombre creía ir en pos de la felicidad, pero se la dejaba á la espalda. Mas cuerdo hubiera sido decir: «Aquí estamos bien.»

Y basta de punto de doctrina.

* *

Se predica ahora en estos dias mucho contra el lujo, y es necesario distinguir. Hay un lujo que es pecaminoso y vicioso, y hay otro que es muy laudable.

En Murcia, en general, no hay lujo. La gente es de suyo perezosa, hasta en esto de lucir la persona.

En las clases altas hay aversión á la etiqueta; las chisteras, de una vez á otra que se sacan á la calle, se han pasado de moda. Baste decir que hasta en los bailes del casino ha reinado el democrático hongo.

Yo tengo esto, no por humildad, ni por llaneza, sino por desidia, ya que no sea soberbia.

Esos grandes propietarios, y hasta opulentos capitalistas, que se presentan en todas partes con sus chaquetones, y hacen gala de ello, y dicen: «Yo con mi chaqueta me presento hasta al Rey» no tienen, ni sienten, el orgullo de su traje, lo que tienen es la soberbia insufrible de su dinero.

El vestir cada uno como pueda, es la verdadera llaneza, y si se peca por algo en este asunto, es por carta de menos.

En los trajes, los hay que pueden recorrer toda la escala del lujo, y los hay que no pueden ser mas que de una manera. Una americana, ó una chaqueta, ó una levita, pueden ser de lo mejor que se teja; pero una sotana no puede, no debe ser de seda.

Todos los dias veo un lujo que me encanta. Me refiero á los pañuelos de seda y á las botinas de las muchachas del pueblo, de las costureras, de las criadas de servicio.

Ellas no llevan mas que ese lujo, el de los piés y la cabeza, pero ¡qué bien llevado, con qué gusto, y hasta con qué distinción!

El pañuelo de seda, brillante de colores, suave, blando, tiene para mí algo de simbólico, y comprendo perfectamente ese cuidado que por él tienen las muchachas, particularmente la que no tiene mas que uno. Para ponérselo en la cabeza y llevarlo bien, se necesita tener sentimiento artístico, y cierto buen sentido, pues un poco mas atrás, ó un poco mas adelante, según lo que cubre ó descubre de cara, dice mucho y hay que tener mucho cuidado. Con un buen pañuelo á la cabeza, no hay

cara fea, sobre todo si está bien puesto.

Por eso esas muchachas lo doblan y lo guardan en su arca como una reliquia, y hasta se consuela poniéndoselo doblado en la boca. Él es el fruto del pobre ahorro de su trabajo, lo han ganado á costa de horas de sueño y de privaciones, y por eso es por lo que les está tan bien y por lo que lo quieren tanto.

Lo mismo decimos de esos zapatos, de esas botitas chicas. Cuando Dios le ha dado á una muchacha un pié pequeño, redondo, como el marmol de blanco, y como el de una escultura de bien hecho, no se lo ha dado para que vaya en chancleta, sino para que lo engalane y lleve lo mejor que pueda.

Por pobre que sea una mujer, no va en chancleta mientras tiene pudor; cuando se va arrastrando el calzado, se arrastran muchas cosas.

* *

Jesús, cuando se transfiguró ¿que hizo? «Su rostro resplandeció como el sol y sus vestidos quedaron blancos como la nieve.»

Es decir que su trasformacion gloriosa no fué visible para los que le acompañaban, mas que por la brillantez de su rostro y por la nivea blancura de sus vestidos. Lo cual quiere decir que la regeneracion moral de un individuo, puede empezar tambien por su dignidad exterior.

Ya hoy no se tiene por artista ni por poeta, al que ostenta mugriento traje y lleva sucio y largo el cabello; el que va sucio, es porque es sucio nada mas.

Tampoco se tiene por sabio ni por liberal, al que lleva alto el cuello de la capa, ó chistera del año 12.

Lo que hace el vulgo, con muy buen sentido, es tener á cada uno por lo que él mismo se tiene, sobre todo, cuando se tiene en poco.

* *

No hay mas que un escollo que evitar, el de ser sepulcros blanqueados, esto es, llevar mucha pulcritud por fuera y mucha podredumbre por dentro.

* *

Siempre que veo á una muchacha, de esas que llevan hasta con orgullo su honrado pañuelo de seda, me acuerdo de otra que se murió muy joven y cuando estaba muerta le taparon la cara con el pañuelo de seda que ella tenia.

¡Pobrecita!

Acaso no sabia ella que con la prenda que más lustre nos damos, nos pueden amortajar.

CORRESPONDENCIA.

Madrid 16 de Febrero de 1883.

Como no daba nada de sí el día y lo que el anterior habia dado no dejaba de ser

sustancioso, la gente se entretenía en resolver esto y en ponerle toda clase de notas y comentarios.

—La sesión de ayer,—decía el conservador,—es una prueba clara y terminante de que el poder no basta á dar cohesión á un partido cuando hay en él elementos heterogéneos. Y pocas veces hemos visto en las Cámaras españolas sostener desde las filas de la misma mayoría criterios tan distintos y puestos en una cuestión tan grave cual es la cuestión del matrimonio. Para mí este hecho indica muy á las claras que la situación está condenada á inacción forzosa ó á disolver estas Cortes si quiere hacer algo.

La inacción en que ha permanecido el gobierno durante los dos primeros años de la dominación fusionista, la falta de cumplimiento de las promesas hechas en la oposición, exigían alguna satisfacción á la opinión liberal.

No se quería ó no se podía dársela de principios, y se le ha dado de personas. A la entrada de los demócratas en la situación se han reanimado las adormecidas esperanzas. Mientras que éstas decaen de nuevo, el tiempo se pasa y eso se va ganando.

—El ex-diputado á Cortes Sr. Jimeno Agius ha publicado una obra interesantísima titulada *Usos y abusos de la Estadística*. Esta, en su concepto, no es más que un método encaminado al conocimiento de todos los hechos susceptibles de expresión numérica. No es un simple inventario de las cosas, como la llamó Napoleón.

—Hoy publica «La Gaceta» los nombres de los individuos fallecidos en el ejército de Cuba, y cuyos herederos pueden hacer efectivo el cobro de sus alcances en la Caja de Ultramar.

El número á que alcanzan el llamamiento es el de 8.100.

—A las once y media de la mañana fué detenido ayer en el Museo de Pintura un sujeto llamado N. M. G., el cual, aprovechando un descuido, robó un cuadro del salón grande, que representaba *El amor y la Pintura*, copia de Tiziano.

—Nos inclinamos á creer que, por ahora, en el asunto del matrimonio civil no se hará nada por el Gobierno, y que cuando se haga, prevalecerá un criterio intermedio, pero no un criterio democrático.

—No es exacto, como dicen algunos periódicos que se halla enfermo el señor duque de la Torre, ni mucho menos que se haya muerto como se aseguraba esta mañana. El general Serrano se halla atacado de dolores reumáticos; pero sin importancia.

—Ninguna otra cosa de notable.

El tiempo, abierto.

X.

NOTICIAS LOCALES.

Invitados particularmente los concejales, para que el acuerdo que se tomase respecto del ferrocarril de Orihuela, tuviera la sanción de la mayoría del ayuntamiento, reunióse anteayer este en número considerable.

El Sr. Cayuela, antes de todo, hizo constar la contradicción en que incurrió el ayuntamiento en la sesión anterior, acordando por un lado quitar las casetas de enfrente de la plaza, y por otro dando permiso para establecer una privilegiada en San Pedro, sitio más distante que el que ocupan aquellas.

Con este motivo hubo larga discusión, y aunque con detalles no podemos decir lo que se acordó, se excitó á la comisión de plazas á que presente un proyecto, sobre la instalación de puestos públicos.

Presentado por la comisión de teatro un informe, para el abono de ciertas piezas pintadas para el de Romea, se acordó que los Sres. Alcalde, Piqueras, García Alix, Marín Baldo y letrados, informen nuevamente y en definitiva, sobre si dicho pago está dentro de las condiciones del contrato.

Se concedieron varios permisos para obras particulares.

Dada cuenta de la invitación recibida para que esta ciudad concurre á la exposición agrícola minera de Valencia, se nombró una comisión especial.

Una instancia de D. Antonio Palarea, para que se componga un quijero de la acequia de Barreras, por Aljucer, pasó á la comisión; igualmente otra de varios procuradores, para que se corrijan los abusos que se cometen en la ventana llamada del Molino de los Porches.

Unánimemente fué aceptado el pensamiento de cooperar á la variación del trazado del ferrocarril á Torre Vieja, y para que gestione á nombre de este municipio y en unión de los de Orihuela, se nombró en comisión á los señores Marín Baldo, Piqueras, García Alix y Marín Samaniego.

Dijo el Sr. Piqueras que tenía citada la comisión de policía urbana; que no se había podido reunir, pero que proyectaba poner aceras en la plaza de Camachos, y que para esta mejora se formase el presupuesto. Acordándose que se haga.

García Alix propuso que se quitase el invernadero del Jardín, por lo mal que está; pasando la moción á la comisión de paseos.

Marín Baldo excitó al ayuntamiento, á que publicase sus cuentas de los fondos recibidos cuando la inundación; y después de discutirla esta moción por varios señores, se convino en que el ayuntamiento como corporación no tiene nada de que dar cuenta.

García Alix añadió que de lo recibido por el ayuntamiento de las Juntas de Madrid, ya se dióron cuentas y se aprobaron; que el presidente que era entonces recibió otras cantidades, para cuyo reparto contó con el ayuntamiento por deferencia, siendo por tanto la corporación agra a él.

En lo cual estamos conformes como se puede ver por las actas.

Sentimos que no estuviera D. Pascual Abellan en esta sesión, porque así se hubiera aclarado todo perfectamente, y no hubiera quedado en el aire esa duda, que aunque personalmente no ofende á nadie, no tiene razón de ser.

Anteayer tarde voló un carruaje en el camino de Churra, habiendo sufrido algunas contusiones los que iban en él. Dicho camino está como todos los demás.

Dice «El Eco» de Cartagena:

«Cinco buques de gran porte están descargando cereales en el muelle de Alfonso XII».

Se encuentra enfermo el Sr. D. Antonio Hernández Amores, cuyo pronto restablecimiento deseamos sinceramente.

En los días del 17 al 26 del actual se cobrarán el primero, segundo y tercer trimestres del impuesto de la sal en Lorca.

Día 17 al 21 en Mula, Librilla y Jumilla.

Y del 23 al 27 en Yecla.

Por R. O. de 10 del actual se ha dispuesto la concentración de los reclutas destinados á Ultramar.

Se ha remitido á Cartagena, de esta Delegación de Hacienda y para atender las necesidades de aquel departamento, la suma de 194.000 pesetas.

En la subasta anunciada para ayer, de las mondas de las acequias mayores y Val, reparación de cauces y construcción de un tablacho, no se presentó ningún postor.

Varios vecinos del Rincón de Seca, han pedido se prohíba al Sr. Miñano verter á la acequia mayor el agua sobrante de la máquina de vapor que tiene en su fábrica de Harinas. No sabemos en que apoyan su extraña petición los dichos vecinos.

Nuevamente se ha dispuesto por el gobierno de provincia, que no se impida la extracción de piedra de la cantera del Pastor, al contratista de la conservación de la carretera de Murcia á Granada.

Esta tarde tocará la banda de la Misericordia en la Glorieta, las siguientes piezas: Paso doble, Timbre eléctrico, Sinfonía sobre motivos de Zarzuelas, Walses «Barba Azul», Fantasia, y paso doble final.

Ayer quedó terminada la extensa y minuciosa memoria de la Junta Local de Socorros, formada en las más críticas circunstancias de la inundación del 79. Mañana probablemente se empezarán á distribuir los 3000 ejemplares que se han impreso. Oportunamente daremos los principales datos que contiene.

Hemos tenido noticia de la animación del Carnaval de la villa de Mula que por uno de los espectáculos que se han ofrecido nos apresuramos á poner en conocimiento de nuestros lectores.

Existen en la citada población dos sociedades cooperativas, denominada la una «Hermanos obreros de San Juan» y la otra «La Unión y el Trabajo»; las cuales á medida de sus fuerzas han manifestado lo mucho que Mula puede esperar de ellas.

En el primer día, recorrió las calles una estudiantina de «La Unión y el Trabajo» cantando, con música adecuada, coplas del mejor gusto y encaminadas á estrechar las simpatías de ambas sociedades.

En el segundo se exhibió una compar-
sa de jardineros de la de los «Obreros de

en Juan», que desempeñó lucidamente cometido, tanto por sus cantares, cuanpor las evoluciones que hacian y sus finitos trajes.

En el tercero ó sea el día que allí mote del *reventon*, la sociedad «La Union y Trabajo» dió en armonia con el mote el día, un espectáculo del más exquisito filantrópico gusto.

A las tres de la tarde y precedidos de jóvenes en dos briosos caballos, se dirigieron la inmensa mayoría de los individuos que la forman, distribuidos en dos filas, con bonitos uniformes y disfraces, al paseo de la villa, donde les aguardaban cerca de doscientos pobres de solemnidad, incorporados á estos, y á los acordes de brillante marcha, llegaron á la plaza Principal, llevando en medio á los que habian de ser sus obsequiados, y en cuyo sitio, donde ya tenian preparada una mesa cargada de trescientos cubiertos, que fué ocupada en su mayor parte y asistida con toda puntualidad y cuidado por los aludidos y ginetes, en la que se sirvió una abundante comida compuesta de dos platos fuertes y postres, con sus correspondientes raciones de pan y vino; entonándose entre tanto por los socios, que se habian formado al rededor de la mesa, cantares alusivos al acto tan caritativo y vertido que hacian, acompañados por la música, formada solamente por individuos de la misma sociedad.

Concluida la comida se repartió el sobrante á los comensales y los obsequiados recorrieron las principales calles del pueblo como lo habian hecho la primera vez.

Estos gastos han sido sufragados voluntariamente por los individuos de dicha sociedad, del bolsillo particular, por no tocar éstos á los fondos que con sus pequeños sacrificios van reuniendo todos, con el mayor gusto.

Además existe una sociedad de recreo denominada «Círculo Artístico», en el que se han dado bailes animadísimos durante la temporada de los mismos y en tres noches del Carnaval; cerrando sus sesiones con un magnífico baile de piñata la noche del domingo último, donde el baile bello lució elegantes trajes y fué obsequiado con profusion de dulces, pájaros y flores.

El «Boletín oficial» de ayer, contiene: Minas. Para la «Nuestra Señora de los Dolores», en Moratalla, ha solicitado don Mariano Ibarra Martínez, treinta y dos licencias.

Circular para que se proceda á la captura del marinero Jaime Santamaría. Extracto del acta de la sesión celebrada por la Comisión provincial el día 13 del presente.

Anuncio del contador de acopios del departamento de Cartagena, haciendo saber que se necesita adquirir el cáñamo en cantidad que es necesario en la fábrica de telas.

Edictos del teniente fiscal del batallón depósito de Murcia, llamando á los reclutas Pascual Marco Ballester y Juan Balobre Barqueros.

Extracto de los acuerdos tomados por

el Ayuntamiento de Ojós durante el segundo trimestre del año económico actual.

Publicacion de un ejemplar de requisitoria que se encuentra en cierta causa contra Francisco Conesa Tortosa, de Cartagena.

Edictos: del juzgado municipal de La Union, llamando á Tomás Avilés Ruiz, Joaquin Gregorio de Vargas, Juan Pedro Vargas, José Martínez Lopez y Francisco Escudero Rivas.

Otro del juzgado de Elche, para que se presente en él Vicente Rubio Molina.

Requisitoria del juzgado de Huerca, para que se proceda á la busca y captura de D. José María Rodríguez.

Dice «La Paz»:

«Un amigo nuestro que hace tiempo se hallaba enfermo, recibió ayer tarde un oficio de la Administracion de Rentas, con una nota en que daban á su casa un piso más y un valor en venta y renta que no tiene, y eso que enseñó al perito la escritura de compra y le acompañó al practicar la comprobacion.

En la comunicacion se le otorga el plazo de ocho días, para que de no hallarse conforme, lo exprese en certificacion librada por otro perito facultativo, en la cual razonará suficientemente los puntos en que difiera la opinion del perito oficial, para en su vista proceder á lo que haya lugar. A la vez le advierten, que si pasado dicho término nada hubiera contestado, se consignará así en el expediente.

De modo que tendrá que levantarse de la cama y buscar un perito facultativo y pagarle, para que certifique *razonadamente* sobre los puntos en que difiera de su compañero.

Nos parece que esto es algo gravoso, y ofrece sus inconvenientes.

Lo peor y más sensible es, que mientras en Murcia se hacen todas esas operaciones y se procura sacar al contribuyente hasta el último céntimo, en otras partes todo el mundo vive como hasta aquí, sin aumento en los impuestos ni molestias de ninguna clase. De continuar así, habrá que decir al Estado, entra por mi casa y haciendas y hazte dueño de todo.»

El resultado de las operaciones de ingresos en caja de los mozos del actual reemplazo, hasta el día 16 es el siguiente:

Declarados soldados definitivamente 416; en comprobacion 27 y voluntarios que cubren plaza en el ejército 1. Total 670.

Destinados á la reserva como reclutas disponibles: como excedentes 339; como cortos de talla y exceptuados temporalmente 307. Total 646. Total general 1316.

Ha pasado á informe de la Junta provincial de Sanidad, un expediente instruido á instancia de D. Julian Pagan, solicitando autorizacion para construir unas salinas en una hacienda denominada «Lo Poyo» en término de Cartagena.

Se ha constituido en esta ciudad una sociedad colectiva mercantil, bajo la razon social de «Juan y Garcia», establecida en la calle de Pascual, núm. 16.

La Junta directiva de la sociedad dramática «Eomea», se reunirá esta tarde á las dos en el salon que la misma ocupa, con el objeto de disolver dicha sociedad.

Se nos ha dicho que varios propietarios tratan de fundar en esta ciudad una asociacion ó liga agrícola, para mejorar la agricultura, defender sus intereses y ayudar á la clase labradora. Nos ocuparemos detenidamente de este pensamiento, que nos parece aceptable y que podria producir grandes beneficios á esta localidad.

Todos los quintos del año pasado á quienes tocó la suerte para Cuba, deben presentarse inmediatamente al jefe de esta ciudad, en el cuartel de San Leandro, pues el día 20 es la marcha.

COSAS VARIAS

Para los pobres enfermos que en el lecho del dolor han sufrido algunos días ¡qué hermoso que sale el sol!

Ya no es aquel del invierno, triste, sin vida y color, es la fuente inagotable, es la bendicion de Dios que es salud, que es alegría, aromas, germen, calor.

Esta tarde, chica, al huerto de Casalins, vamos, que hay allí dátiles buenos y está junto al Malecon.

Ni yo ni tu, estamos malos, ni tristes ¡gracias á Dios! podemos comer naranjas y sentarnos cara al sol, ó pasearnos por el huerto y coger alguna flor.

Dame, muchacha, la mano y no des un resbalon; sube, sube por la senda y mira ese Malecon, donde entre huertos floridos, trigos de oscuro verdor, palmeras, cañaverales, y rica vegetacion, se piensa uno que el cielo un poquito se bajó... La maravilla de Murcia es esta del Malecon, cuando á el salen las murcianas y cuando cae ese sol... (y aquí me falta periódico y el romance se acabó.)

CHARADA.

Solucion de la anterior: *Pa-sa-je-ro.*

A mi querido amigo Joaquin Ruiz.

De la «segunda» y «primera» todo árbol se halla adornado, de las «tercia» y «cuarta» huyo para vivir retirado.

El «todo» viéndolo estás en toda la tierra y fuera, y por nombre lo verás de una joven hechicera á quien amas y amarás.

BOLETIN RELIGIOSO.

SANTO DE HOY.—Segundo domingo de Cuaresma, San Eladio arz. de Toledo y San Simeon.—*Sol en Picis.*

Y mañana San Gabino prb. y mr., y San Alvaro de Córdoba fr.

VELA Y ALUMBRADO.—Esta hoy en las iglesias de Agustinas y el Rosario.

En la primera por D.^a Carmen Madrid, misas de hora.

En la segunda por D. D. Gracia Serrano de la Parra y su hijo político D. José García Andrión, misas de hora.

Nada hay como un tratamiento a tiempo.— Los resfriados y toses violentas causados en los climas cálidos por los cambios repentinos de la temperatura, suelen acabar en congestión de los pulmones si no se administra un remedio prontamente. El pectoral de Anacahuita es la medicina mejor que se puede tomar en tales casos. El contrarresta rápidamente la inflamación local y es un excelente remedio para resfriados, tos y toda clase de irritaciones pulmonares. El mejor modo de tomarlo para alcanzar un pronto alivio es mezclando dos cucharaditas del Pectoral con una de Aceite de Hígado de Bacalao fresco y puro.

Depósito general en España para la venta al por mayor Sres. Vicente Ferrer y compañía Barcelona,

Hospedaje.

El antiguo establecimiento denominado Hospedaje de Europa, ha pasado á ser hoy de los señores Galvez y Perez, los que con grandes esfuerzos y sacrificios, lo están montando á la altura de los primeros establecimientos de esta clase, y por lo tanto, dichos señores ofrecen á los viajeros el referido establecimiento, donde encontrarán gran limpieza, buen trato en comidas, inmejorable servicio y precios sumamente reducidos.

Igualmente á los señores empleados y militares residentes en esta población les ofrecen las habitaciones del segundo piso, por el módico precio de 14 reales en adelante todo pupilaje completo. Los señores que pongan en duda los ofrecimientos que se les hacen podrán enterarse de las mismas personas que frecuentan la casa y quedarán convencidos, porque nadie querrá gastar su dinero y estar mal servido.

El Dr. Uson

especialista en enfermedades de los ojos y otras afecciones, se ha establecido en esta ciudad, plaza de Santa Isabel núm. 1, donde recibe consultas todos los días de 8 á 12. De 12 á una á los pobres.

AVISO IMPORTANTE

Se compra todo lo que sea antiguo en tapicería, alfombras, telas de todas clases bordadas y tejidas, en objetos de plata, joyas de oro, abanicos, marfiles, muebles, espadas y toda clase de armas y arnaduras completas, cascotes y redelas, libros, cristales de roca y toda clase de objetos de arte.

Las joyas de oro ó plata se pagan por mas de su valor intrínseco

Relojes de bronce de sobremesa, candeleros y maderas talladas.

El viajante D. José Rodríguez, encargado de comprar todos los objetos, vive en la Fondz de Patron, cuarto núm. 23.

VAPORES-CORREOS

DE LA
COMPANIA TRASATLANTICA
(Antes A. Lopez y C.)
servicio para Puerto-Rico y la Habana.
Servicio para Colon y Pacífico.

SALIDAS DE	
Barcelona.	los dias 4 y 25
Valencia..	» » 5
Malaga. . .	» » 7 » 27
Cádiz. . . .	» » 10 » 30
Santander. .	» » 20
Coruña. . . .	» » 21

} de cada mes

Los vapores que salen los dias 4 de Barcelona y 10 de Cádiz admiten carga y pasaje para las Palmas (Gran Canaria) y Veracruz.

Los que salen los dias 25 de Barcelona y 30 de Cádiz, y los que salen el 20 de Santander y el 21 de Coruña, enlazando con servicios antillanos de la misma compañía Trasatlántica, en combinación con el ferrocarril de Panamá y líneas de vapores del Pacífico, toman carga á flete corrido para los siguientes puntos:

Litoral de Puerto Rico.—San Juan de Puerto Rico, Mayaguez, Ponce y Aguadilla.

Litoral de Cuba.—Santiago de Cuba, Gibara y Nuevitás.

Rebajas á familias.—Precios convencionales por aposentos de lujo.—Rebajas por pasajes de ida y vuelta.—Billetes de tercera clase para Habana, Puerto Rico y sus litorales, 35 duros.—De tercera preferente con mas comodidad, á pesos 50 para Puerto Rico y 60 pesos para Habana.

Seguros.—La Compañía, por medio de sus agentes, facilita á los cargadores el asegurar las mercancías hasta su entrega en el punto de destino

América central.—abanilla, Colon y todos los principales puertos del Pacífico, como Santa Areuas, San Juan del sur, San José de Guatemala, Chamberico, Salina Cruz.

Norte del Pacífico.—Todos los puertos principales desde Panamá á California como Acapulco, Manzanillo, Mazapull y San Francisco de California.

Sur del Pacífico.—Todos los puertos principales desde Panamá á Valparaiso, como Buenaventura, Guayaquil, Payta, Callao, Arica, Iquique, Caldera, Coquimbo y Valparaiso.

Para mas detalles dirigirse en Murcia á D. Eleuterio Peñafiel.

COMPRA. Se desea comprar una sillera de tapicería, en buen uso, y algunos muebles mas, que convengan. Para tratar de ello, en esta redacción. 4-3

A LOS DUEÑOS DE IMPRENTAS

Lorenzo Donate y Chicote, desearia encontrar colocacion de prensista, ó marcador en máquina ó estampador en litografía, como ya ha estado otras veces ejerciendo dichos cargos en varios establecimientos de esta capital y fuera de ella.

Para tratar con él pueden dirigirse, lle del Pilar, núm. 28, Murcia.

PECTORAL DE ANACAHUITA.



Reconocido en todas partes como la mejor preparación pectoral que se conoce para el alivio inmediato y completa curación de todo caso de

Asma, Tos, Mal de Garganta, Espantos de Sangre y Tisis.

MEZCLADO CON EL
ACEITE PURO DE HIGADO DE BACALAO DE LANMAN Y KEMP,

puede decirse que es un remedio infalible contra todas las afecciones de la Garganta, el Pecho y los Pulmones.

De venta en todas las Boticas y Droguerías.

Depósito general en España para la venta al por mayor, Sres. Vicente Ferrer y Compañía, Barcelona,

JOSE JULIA

LAPIDARIO Y MARMOLISTA
Freneria 35, Murcia.

Este nuevo y hereditado taller, puesto á la altura de los mejores de España, ofrece al publico un innumerable surtido en lapidas de mármol negro de Bélgica, blanco de Carrara, Macael, con dibujos de novedad, desde los precios más baratos hasta los mas elevados que deseen.

Tambien podrán ver las personas que visiten la casa, un album grabado-litografiado con dibujos nuevos de lapidas mortuorias. 75-

Agua India

Para teñir el pelo y la barba de castaño, castaño oscuro y negro, sin contenga sustancia alguna perjudicial á salud y manteniendo el tubo capilar perfecto e todo de conservación.

Precios.—aja con dos frascos número 1 y 2, 4 pesetas. Frascos sueltos número 1 ó 2, 2'50 idem.—Se halla de venta en las principales perfumerías y peluquerías y en casa del

Autor.—Lenceria 2.—Murcia.

ENFERMEDADES DE LA PIEL CONSULTA ESPECIAL

POR EL LICENCIADO
D. JUAN ANTONIO MARTINEZ LOPEZ,
Plaza de Santo Domingo, número 17.
Todos los días de 8 á 10 de la mañana, recibirá gratis á todos los pobres que padezcan alguna enfermedad de la piel. 15-3

Colegio de primera enseñanza superior para niñas y señoritas, dirigido por doña Eugenia Garcia Lajarín, calle del Hospital, número 15.
En dicho establecimiento se dá la primera enseñanza, elemental y superior, así como tambien lecciones de bordados y toda clase de labores.